

12.07.2019

Sommerfest im Erik-Wickberg-Haus

Männerwohnheim feiert neues Außengelände



Stolz präsentieren die Bewohner des Erik-Wickberg-Hauses auf dem Sommerfest am Freitagnachmittag ihr neu gestaltetes Außengelände. Viele Wochen harte Arbeit haben die Männer in ihr Projekt gesteckt. Nun ist der naturnahe Teich fertig bepflanzt, die Boule-Bahn begradigt und der Beach-Club mit Sand aufgefüllt und mit selbst hergestellten Möbeln ausgestattet. Auch André Herbst, Einrichtungsleiter im Erik-Wickberg-Haus freut sich: „Es war den Männern wichtig, selbst Hand anzulegen und ihre eigenen Ideen bei dem Projekt verwirklichen zu können. Das schafft Vertrauen in die eigenen Fähigkeiten.“

Und so ließen es sich die Bewohner nicht nehmen, die vielen Freunde und Gäste aus dem Ehrenfelder Veedel (Kölnisches Stadtviertel) und aus der Gemeinde auf dem neuen Außengelände willkommen zu heißen. Mit afrikanischen Klängen sorgte das Trio „L'accord acoustiq“ für musikalische Stimmung beim leckerem Barbecue. Einen neuen Namen hat der Beach-Club übrigens auch – die Männer fanden „Erik-Wickbeach passt gut zu uns!“

